

10.07.2018

Jahresbericht des Vorstandes für das Jahr 2015

- 2. Container-Transport kommt im Januar in Douala an.
 - Zollformalitäten gingen sehr schnell
 - Kosten lagen noch über dem des 1. Transports
 - Sachen wurden ins Krankenhaus Bon Secours transportiert-alles problemlos
 - Kosten für den Transport wurden zum größten Teil wieder von WMF-Barmherzigkeit übernommen
- Firma Everhards baut eine kleine Lagerhalle für Hilfsgüter
- Wir haben die Operation von 12 Patienten übernommen.
- Flohmarkt/Info-Stand in Meckenheim und Esch
- Treffen mit Sandra Thier in Berlin
- Zusammenarbeit mit Florian Köster wegen Werbefilm für Bon Secours
- Homepage wurde von Martina neu gestaltet und umgebaut.
- Mehrere Treffen wegen Möglichkeiten, den Verein bekannter zu machen und potentielle Spender anzusprechen.
- Kontakt Zwischen Alina Berendsen und René Essomba wegen Zusammenarbeit.
- Zwei große Geldspenden (WMF-Barmherzigkeit, Vater von Ursina)
- Einige Sachspenden (Arthroskopie-Turm, Ultraschallgeräte)
- Lieferwagen wird zum Krankenwagen umgebaut
- Container mit Hilfsgütern für 4 Einrichtungen in Kamerun wird Ende des Jahres gepackt und zusammen mit dem Krankenwagen auf die Reise nach Kamerun geschickt.
 - Caleb Songsare organisiert den Transport und kommt mit 2 Helfern zum Packen.
- Kölner Zoolauf und mit „Team Bon Secours Kamerun“